



Le 27 janvier 2022 POUR NOS SALAIRES ET NOS EMPLOIS Mobilisation Générale !

La crise sociale s'amplifie, l'inflation redevient galopante (+2,8 % en 2021) et le prix de l'énergie s'envole. Les salaires, pensions ou minima sociaux ne suivent pas, voire ont largement décroché.

Le gouvernement propose une augmentation du SMIC d'à peine 0,9 % et refuse toujours d'augmenter le point d'indice de la fonction publique (20 % de perte de pouvoir d'achat en 20 ans!).

À la DGFIP, la reconnaissance de l'engagement des agentes et des agents, malgré la prime obtenue en décembre, n'est toujours pas à l'ordre du jour !

Dans le même temps, selon le rapport d'OXFAM, de mars 2020 à octobre 2021, la fortune des milliardaires français a augmenté de 236 milliards d'euros, soit une hausse de 86%.

Les 5 premiers milliardaires français possèdent aujourd'hui autant que les 40% des Français·es les plus précaires !

Les négociations, dans le public ou dans le privé, ne suffisent jamais seules et c'est en allant chercher leur dû que les salariés l'obtiennent !

Dans bien des secteurs, des grèves ont éclaté pour réclamer des augmentations : le commerce (Leroy Merlin, Décathlon, Labeyrie..), l'industrie, la chimie (Bergams, Sanofi), le transport (Transdev), la SNCF, mais aussi l'éducation (AESH, AED, animation périscolaire), l'associatif, la santé ou le social...

Alors mobilisons-nous, en présentiel ou en télétravail, toutes et tous en grève le 27 janvier 2022, et participons massivement aux manifestations unitaires et interprofessionnelles

**Manifestations à Pau à 10h30, Place de Verdun
et à Bayonne à 10h30, Place Ste Ursule**